
校友經驗分享 從路竹邁向頂尖大學 

◎國立臺灣大學 機械工程學系 留崇恆學長(106高三 1) 

 

也許你的目標不是路中，而是比路中更有名的

學校，但讀名校真的比較好嗎？路中雖然不如名校

有名，但路中的師資、讀書環境不輸那些名校的。

我是路中國中部直升的學生，一開始我的家人、朋

友都覺得我不該讀路中，而是該選擇更好一點的學校，經過三年，我向他們證

明：就算讀社區高中也能上頂尖大學！誠心地建議學弟妹們，千萬不要為了名

聲去就讀，而是選擇最適合你的，最能幫助你們上理想大學的學校就讀。 

當初為何選擇路中，你是怎麼決定的？在路中學習情形如何？ 

當初我選擇路中，最大的原因是離家近，不用花很多時間通勤，可以有更

多時間讀書；另外一個原因是「繁星推薦」的升學管道-多虧有它，我才能進入

臺大就讀；再加上大部分的同學是以前國中部的，老師們也大都認識，所以很

快就適應高中生活了。高中部的老師們都很熱心於教學，耐心地回答我提出的

所有問題，讓我可以累積實力，考出不錯的成績。 


